

2023年度 7月分アンケートに対する回答

愛媛県歴史文化博物館

統括責任者 沖浦 達幸

No.	種類	ご意見・回答
1	特別展	ご感想 <ul style="list-style-type: none"> ・お化け屋敷がこわかった。紙芝居が面白かった。ピングーが可愛かった（6歳・男性） ・新しい企画で面白い。お化け屋敷に期待したい（40歳代・男性） ・来てくれて嬉しいです。スタンプラリー・ナゾときも楽しかったです。45分？程度の映像をしっかりと見たかったので、イスなどがあれば嬉しいです。また、ピングーの展示会などがあれば是非開催して欲しいです（20歳代・女性） ・ピングー展を開催してくださりありがとうございます。ピングー展でいろいろな会場に行きましたが、ワークショップがある会場は初めて見た気がします。多くの人に利用してもらえたりピングー展に足を運んでもらえるきっかけになってほしいです。たくさんの方々に来場してもらえたらと思っています。ありがとうございました。（30歳代・女性） ・幼少期にみたピングーの秘密が知れたようで楽しめました。声優をお1人でされていたのにおどろきました（30歳代・女性）・ピングーファンのひとりとして、大変楽しませて頂きました。素晴らしい展示をありがとうございました（20歳代・男性）
		回答 <p>この度は、特別展「ピングー展」をご観覧いただき、誠にありがとうございます。ご感想を読ませていただき、ご来館の皆様方に喜んでいただいている様子を伺うことができ大変うれしくおもいます。是非お知り合いの方々にもお伝えいただき、多くの方々とお楽しみを共有していただければ有難いです。またのお越しを心よりお待ちしております。</p>
2	常設展	ご感想 <ul style="list-style-type: none"> ・展示物の配置広めの空間、バランス良くとても落ち着いて観る事ができました。管理の良さが充分伝わってきます（70歳代・男性） ・迷っていた際、職員の方から声をかけていただけて嬉しかったです。ありがとうございます！また来ます！（20歳代・女性）
		回答 <p>この度は当館にお越しいただき誠にありがとうございます。また、常設展示での体験に魅力を感じていただき大変うれしくおもいます。そして管理に対するお褒めの言葉をいただき、重ねてお礼を申し上げます。当館の常設展示は原寸大模型や古地図などに基づいた精巧なジオラマを多数用い、時代ごとの生活感や空気を体感していただく点に工夫を凝らしながら日々調整を行っております。</p> <p>また、館内は広いため案内図を見ても現在地がわかりづらいこともございますので、そのような際には遠慮なく近くのスタッフにお声がけしていただけると幸いです。今後とも、当館をどうぞよろしくお願ひ申し上げます。</p>
3	新常設展	ご感想 <ul style="list-style-type: none"> ・紙で作ってるのがすごいと思った（13歳・男性）
		回答 <p>この度は新常設展「密●空と海―内海清美展」をご観覧いただき誠にありがとうございます。</p> <p>本展は艱難の遣唐使、大唐長安など、空海の活躍を紹介する名場面9章の展示をしており、作品には内子町や四国中央市など四国の伝統的な和紙を用い、音響やLED照明を工夫し作品世界を体感いただける空間を演出しています。</p> <p>ご観覧いただいたご感想をいただき誠にありがとうございます。引き続き当館をよろしくお願ひ申し上げます。</p>